

## **BAB 1**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Perkembangan teknologi informasi saat ini memiliki dampak yang signifikan dalam suatu perusahaan. Dampak yang terlihat adalah adanya pengolahan data yang telah berkembang dari sistem manual menjadi sistem komputerisasi. Hal ini, berpengaruh terhadap peningkatan kuantitas dan kualitas efektifitas kerja. Salah satu pemanfaatan teknologi informasi di setiap perusahaan adalah adanya sistem pengelolaan keuangan.

PT Trisakti Pilar Persada merupakan perusahaan yang bergerak di bidang Kajian Kebijakan, Perancangan Pembangunan, Media Literasi, Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Jasa Survei. PT. Trisakti Pilar Persada sendiri berdiri pada tahun 2013. Seiring berjalannya waktu, perkembangan PT. Trisakti Pilar Persada mengalami kemajuan pesat. Akan tetapi, dalam praktiknya proses pembuatan laporan keuangan yang ada di PT. Trisakti Pilar Persada masih menggunakan sistem excel yang harus melakukan input secara manual. Sehingga masih memungkinkan untuk terjadi kesalahan ketika melakukan penginputan transaksi. Hal ini akan berpengaruh terhadap laporan keuangan menjadi tidak akurat.

Untuk mendukung pengembangan perusahaan bagian keuangan diperlukan sebuah pembaruan. Salah satunya dalam proses pengelolaan laporan keuangan, karena laporan keuangan berperan sangat penting dalam sebuah perusahaan. Perusahaan membutuhkan laporan keuangan setiap tahunnya sebagai tolak ukur dalam mengetahui kondisi, perkembangan, maupun pencapaian sebuah perusahaan. Tanpa adanya laporan keuangan, perusahaan tidak akan mengetahui grafik pencapaian maupun penurunan dalam perusahaan tersebut. Disamping itu, laporan keuangan juga membantu sebagai dasar dalam pengambilan keputusan. Seperti halnya apabila perusahaan tersebut mengalami

penurunan pendapatan, maka perusahaan dapat merumuskan kebijakan untuk mengatasi penurunan pendapatan perusahaan tersebut.

Berdasarkan permasalahan tersebut maka diperlukan penerapan sistem yang terkomputerisasi yaitu sistem informasi akuntansi keuangan berbasis web di PT Trisakti Pilar Persada yang dapat membantu proses pengelolaan keuangan.

## **1.2 Tujuan**

Tugas akhir ini bertujuan untuk menghasilkan sistem informasi akuntansi keuangan berbasis web yang berguna untuk mengelola keuangan secara efektif, tertata, dan prosedural. Sehingga dapat dihasilkan laporan keuangan yang akurat.

## **1.3 Rumusan Masalah**

Berdasarkan adanya latar belakang diatas, maka dapat dirumuskan bagaimana membuat sistem informasi akuntansi keuangan berbasis website pada PT. Trisakti Pilar Persada.

## **1.4 Batasan Masalah**

Sistem Informasi Akuntansi Keuangan di PT. Trisakti Pilar Persada memiliki fasilitas untuk :

1. Sistem dapat digunakan untuk menginputkan data akun, data klien, data penerimaan kas atau bank, dan data pengeluaran kas atau bank. Sehingga menghasilkan jurnal pencatatan dan jurnal memorial.
2. Sistem dapat menghasilkan laporan buku besar, laporan neraca saldo, laporan laba rugi, laporan perubahan modal, dan laporan posisi keuangan per periode.